

新北島中学校 学校だより

つながり

令和7年8月29日

大阪市立新北島中学校

校長 寄 隆一

9月号

～2学期の始まり～

2学期がスタートしました。久しぶりに登校した生徒たちの姿を見て、安心しました。今年の夏は、例年

以上に厳しい暑さで、部活動や勉強会などで登校する生徒が熱中症にならないことを祈っておりまし

たが、おかげさまで、熱中症での救急搬送や大きなケガ、事件・事故の被害もなく、無事に2学期の

始業式を迎えることができ、ホッと胸を撫でおろしています。

3年生にとっては「最後の夏」。部活動では3年生がすでに引退している部もありますが、いよいよ

自分の進路に向き合う時期になってきました。それぞれが希望する進路に進めるよう、学校としても

最大限の応援をしてまいります。

さて、2学期は文化発表会や体育大会をはじめ、学校行事がたくさんあります。クラスのため、自分のために努力を惜しまず、一生懸命に取り組んでもらいたいと生徒たちに訴えていきたいと思います。

「物事が成就するには、本人の努力と周りの協力が必要」と伝えているとおり、また、周りの仲間や家族、

が支えてくれることで、本人も頑張れます。どうぞ、ご家庭でも生徒たちを応援していただきますようお願
いします。そして、できる限り、各行事にも、ご来校いただきますよう、重ねてお願い申しあげます。なお、ご
案内は別途配付させていただきます。

～防災意識を高める～

9月1日は防災の日です。1923年に関東大震災が発生したことや台風が発生しやすい季節でもあることから制定されました。今年も地震や豪雨などの災害で、被害や影響を受けている地域も少なくあります。昨年、南海トラフ地震準備情報が発令されたように、南海トラフ地震は近い将来やってくると言わ
れていますし、その他の地震や台風など、災害はいつ発生してもおかしくありません。

防災バッグの中身の点検や、災害時の家族の集合場所を決めておくこと、ハザードマップを確認しておくことなど、ぜひ、この機会にご家庭で災害への備えをお願いします。

学校としても、防災教育を行ってまいります。9月4日には、区役所の方をお招きして、防災学習を行います。ご家庭でも、学習した内容を聞いてあげていただけると幸いです。よろしくお願ひいたします。

